

unirse a estos hombres a preparar el año nuevo.

Las fiestas del 1.º de año y Reyes tuvieron el realce propio que la liturgia ofrece y los fieles en estas fechas suelen llenar nuestras celebraciones.

## LOS "SANTOS VIEJOS" DE NUEVO

Como cada año llegaron estas fiestas. San Antón, el primero. Triduo al santo en su Ermita, proclamación de la mayorala, ayudadoras y motillitas, en chicas preciosas del Colegio San Luis, pregon muy sentido, concreto y bello a cargo de D. Francisco Calero y fiesta mayor y procesión el domingo día 16, vísperas de su día.



## INFANCIA MISIONERA

También se dejó sentir la fiesta misionera de los niños, este año impulsada por la nueva comisión de Misiones, recientemente reorganizada. No sólo actuaron en sus misas, sino que en todas estuvieron presentes invitándonos a colaborar a los mayores.

## LA CANDELARIA

El acto más importante que el Colegio de la Candelaria ha realizado, de los muchos programados, fue su procesión con la nueva imagen de la Virgen de esta advocación y la Misa en la Parroquia de la Asunción.

Bendición de la talla al principio y de los pequeños al final. Vuelta al Colegio en procesión y con el ruido de los tambores de las ánimas.



Por la tarde la Parroquia se nos inundó de niños, carritos y padres. Se invitó a los peques que habían sido bautizados durante el pasado año.

Se hizo la bendición de cirios y tras la Misa tuvo lugar la bendición de infantes y la imposición de las manos de los sacerdotes sobre ellos. El mejor coro fue los lloros y gritos de los niños.



## SAN BLAS, SIN PROCESIÓN

Tras el novenario en su ermita y el Triduo final más solemne llegó su fiesta adobada con sus rosquillas.

A las 10 el colegio que lleva su nombre tuvo una emotiva Misa. Era el último año que la celebraban, ya que se cierra definitivamente el Centro.

Más tarde la función cantada por el mini-coro de las Monjas de Clausura y por la tarde... la lluvia impidió la procesión. Otro año será.

## EL MESTER DE CLERECÍA

